

## "La Côte-Saint-André pour tous" : dynamiser l'association

Crée en 2014, après les dernières élections municipales, l'association "La Côte-Saint-André pour tous" se réunissait en assemblée générale, mardi soir en salle aile nord. Une occasion pour son président Dominique Bertholdy de réaffirmer le soutien de ses membres au groupe municipal d'opposition conduit par l'ancien maire Jacky Laverdure, à son « engagement constant et sans retenue, en total accord avec les idées et convictions de la dernière campagne des élections municipales de 2014 ». Et de confirmer leur désaccord avec la politique actuelle. En premier lieu sur trois gros dossiers : l'aménagement du secteur Allivet-Bouvain, pour eux « démesuré et trop éloigné du projet original de mixité sociale et générationnelle ». Celui du quartier de la place Berlioz et du jardin de ville qu'ils jugent « trop onéreux, inutile et illégal ». L'évolution des documents d'urbanisme. Et d'une manière plus générale sur la gestion et le fonctionnement de l'équipe municipale en place. Une opposition qu'ils ont assumée



Bilan et projet pour l'association "La Côte-Saint-André pour tous", soutenant les élus de la liste d'opposition.

en organisant des manifestations publiques d'information et en montant des dossiers pour appuyer leurs démarches et le travail mené par leurs élus. « L'objectif principal de cette année sera d'unir les adhérents et d'inviter les sympathisants à nous rejoindre » pour déjà « préparer la reconquête de la mairie, préparer son projet de gestion ». Le deuxième de « dynamiser l'association par la présence des jeunes », de passer le relais, de miser sur l'attractivité et en utilisant les nouveaux moyens de communication. Et

surtout de conforter les liens avec la population, notamment par la diffusion d'une newsletter.

Le conseil d'administration confirmait à sa fonction le président Dominique Bertholdy, qui assurera aussi la tâche de secrétaire. Il sera épaulé par le vice-président François Jousse, le secrétaire adjoint Claude Morigault, le trésorier René Jallut et son adjoint André Barban et par les six élus du groupe municipal.

[www.lacotesaintandrepourtous.fr](http://www.lacotesaintandrepourtous.fr)